



Doctor Mönckeberg:

La universidad requiere de un rector capaz

*1926
3041*
Sobre las exoneraciones, opinó que eran "una estupidez", afirmando que, en su opinión, los afectados deben presentarse a trabajar el lunes

"Indirectamente se me dijo que la rectoría habría vetado mi intervención", manifestó a *Fortín* el doctor Fernando Mönckeberg, quien había preparado y grabado para ser transmitido en el noticiero de canal 11 de TV, una intervención titulada "La verdadera Universidad de Chile".

El texto preparado por el director del Instituto de Nutrición y Tecnología de los Alimentos, Inta,

puntualizaba que conociendo la realidad universitaria del continente, "me atrevo a afirmar que la Universidad de Chile ha sido y sigue siendo la de mayor prestigio en la región". Agregaba que con la misma convicción podía afirmar que necesita modernizarse y adecuarse a los rápidos cambios que el conocimiento está adquiriendo, constituyendo una institución fundamental para el proceso de los países.

"Evidentemente que la modernización debe realizarse con la participación directa de los más calificados. Para ello se requiere en primer lugar de un rector que sea excepcionalmente capaz, con prestigio y una larga experiencia universitaria, demostrable a través de su currículum. Un rector que sea moralmente intachable y que cuente con la admiración y respeto de sus iguales. Un rector que sea capaz de ponderar las artes y el humanismo y que tenga conciencia clara del verdadero significado de la investigación científica, que conozca el avance del conocimiento de hoy, que sea capaz de entender

las necesidades de nuestro país en el contexto nacional e internacional y que sea idóneo para orientar el desarrollo de la universidad, de acuerdo al verdadero rol que le corresponde", decía parte de la intervención censurada al prestigioso profesional.

Añadía que "cuanto antes encontramos ese rector, tanto mejor para la universidad y el país. De allí en adelante, tendremos que trabajar muy duro para proyectar la universidad del próximo siglo".

EXONERACIONES

El doctor Mönckeberg fue consultado también por las exoneraciones de 35 profesionales, mediante un decreto firmado por el cuestionado rector Federici. Manifestó al respecto que le parecía "una estupidez". El problema no se va a arreglar con estas expulsiones. En mi opinión personal, los exonerados deben presentarse a trabajar el próximo lunes". Agregó que el Consejo Superior se reunirá a primeras horas del lunes.

Finalmente, declaró que los estudiantes y académicos deben tomar estas medidas con calma, porque "la violencia puede ser perjudicial".

El director del Inta declaró también que, en el caso de los decanos a quienes se pidió la renuncia -respecto de uno de los cuales, Mario Mosquera de la Facultad de Derecho, la Contraloría General de la República ya tomó razón- los vicedecanos no asumirán los cargos en su reemplazo. Esto se suma a lo afirmado por el vice decano de Derecho, Juan Colombo, quien manifestó que para él, la autoridad continúa siendo Mosquera.

Fortín regular, 1926, 19-12-87, 1.4

000157271

La Universidad requiere de un rector capaz [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Universidad requiere de un rector capaz [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)